
Compte-rendu du Conseil de Laboratoire 

Membres du conseil de laboratoire 

Présents 

• Directeur: T.M. Guerra 
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• Collège PR ou assimilés: S. Hanafi, M. Dambrine, M. Bigerelle, L. Du bar 

• Collège MCU ou assimilés : S. Lepreux, F. Massa, S. Chaabane, D. Berdjag, D. Meresse 

• Collège BIATSS/ITA: 1. Oliveira Machado, G. Conreur, B. Bourel, C. Gillet 

• Représentants étudiants invités : 

Liste des excusés 

F. Anceaux, F. Barbier, R. Ben Atitallah, P. Pudlo 

Liste des absents 

M. Abed, F. Monnoyer de Galland 

Ordre du jour 

• Approbation du CR du précédent conseil (07 décembre 2018) 

• Budget 2019 

• Nouvelles du CNRS 

• EUR 2 le retour 

• Questions diverses 

Détail de la séance 

Ouverture de la séance à 10h10 (Bât Malvache, salle 115) 

1- Approbation du CR du précédent conseil {07 décembre 2018} 

~ pprouvé à l'unanimité.! 



2- Budget 2019 

POUR2019 

Di r + contreparties 
AUTO 
MECA 
INFO 
SHV 

Sommes 

Part UVHC 

~ pprouvé à l'unanimité.! 

Part CNRS 

113 664€ 10000€ 
70182€ 9302€ 

80709€ 10698€ 
54391€ 7209€ 
21055€ 2791€ 

340000€ 40000€ 

Question: Quid des dettes 2018 (dépassements des budgets en 2018)? 

123664€ 
79484€ 
91407€ 
61600€ 
23845€ 

380000€ 

Cette question a été évoquée, mais il faut attendre les retours de clôture de comptes 
recherche LAMIH. Donc ce point sera discuté lors d'un prochain Conseil de laboratoire. 

3- Nouvelles du CNRS 

Dans le cadre de la loi de programmation pluriannuelle de la recherche (lancée le 01 février, 
lier ministre), remonter à la direction de l'institut de rattachement de l'unité, pour le 15 avril 
2019, une synthèse de proposition concrète sous forme de deux pages recto-verso sur un 
des thèmes : · 

Recherche sur projets 
- Attractivité des emplois et carrières scientifiques 

Innovation et recherche partenariale. 

Maxence Bigerelle va remonter un projet, notamment sur le troisième thème (Innovation et 
recherche partenariale) qui sera discuté lors de la prochaine réunion du bureau. 

Thierry Marie Guerra a évoqué la notion de tutelle secondaire discutée en ce moment au 
CNRS. 

4- EUR 2 le retour 

Dépôt prévu de L'UPHF : « Hyperhumain » avec une partie humanités et la Catho (droit, 
économie ... ) 

Thierry Marie Guerra est impliqué dans le montage de ce projet. Plus de nouveUes 
rapidement pour définir les contours. 

5- Questions diverses 

Questions et discussions autour de la visite HCERES et retour de l'évaluation 
Des collègues ont évoqué certaines des questions des membres du HCERES et si on peut en 
tirer des conclusions. Pour la direction, on ne peut rien conclure et qu'il faut attendre le 
rapport de HCERES dans un mois. 

Fermeture de la séance à 12h00 


